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Collegio Docenti unitario   

 

Il giorno mercoledì 25 gennaio 2023, alle ore 16.45, presso il Centro Studi “G. 

Parini” di Bosisio Parini, si è riunito il Collegio Docenti dell’Istituto Comprensivo 

di Bosisio Parini, per discutere il seguente ordine del giorno: 

1) Approvazione verbale seduta precedente 

2) Stato di attuazione del PTOF (verifica intermedia) 

3) Presentazione protocollo di Istituto Anti-Bullismo 

4) Varie ed eventuali             

 Durata prevista ore 2 

Presiede la seduta il Dirigente Scolastico la prof.ssa Moro Orsola.  

Svolge le funzioni di segretario della seduta la docente Bregaglio Maria 

Beatrice. 

All’appello risultano assenti giustificati gli insegnanti: Ballabio Nadia, Brusadelli 

Rosalba, Canzolino Laura, Carboni Giuseppina, Cattaneo M.Serena, Maggi 

Stefania, Mazzanti Loredana, Origgi Laura, Scrivano Stefania e Signorelli 

Silvana. Assente ingiustificato Sacco Manuel. 

 

Totale presenti: 141 docenti 

1. Approvazione verbale della seduta precedente 

La docente Iacona chiede di portare la seguente modifica al punto 3, del 

verbale della seduta precedente, dove si dice “… sì è constatato che nella 

valutazione della Scuola Secondaria di Primo Grado si dovrebbero rafforzare 

i voti alti in uscita..” cambiare nel seguente modo: “sarebbe auspicabile 

rafforzare i voti alti” . 



Inoltre la docente Pozzi Vittoria informa che, al punto 4, dove si riporta il suo 

intervento manca il suo cognome. 

Con le modifiche apportate il Collegio approva il verbale della seduta 

precedente con 140 voti favorevoli e un astenuto. 

2) Stato di attuazione del PTOF (verifica intermedia) 

Il Dirigente Scolastico fa un breve riepilogo dei progetti presenti nel PTOF per 

monitorare quali sono stati svolti e quali dovranno essere svolti. In generale, in 

tutti i plessi, i progetti programmati per il primo quadrimestre sono stati attuati 

o sono in via di conclusione. 

Infanzia Melzi D’Eril: sono stati conclusi i progetti “ Libriamoci” e “Dire, 

fare…donare”.  

Scuola Primaria “G.Segantini”: con lo spettacolo di Natale si è concluso, per 

alcune classi, il progetto di Coro in collaborazione con la Banda di Cesana. La 

docente Vittoria Pozzi riferisce che l’esperienza è stata vissuta in modo molto 

positivo dagli alunni. Molto entusiasmo ha riscosso anche il progetto “Happy 

Yoga”. 

Scuola Primaria “I.Calvino”: si è concluso con molto successo il progetto di 

teatro per tutte le classi. Grazie alla professionalità dell’esperto è stato 

possibile organizzare uno spettacolo per Natale. Poiché nel mese di gennaio 

l’esperto dovrà intervenire ancora, per alcune ore nelle varie classi, i docenti 

delle classi quinte hanno pensato di farsi aiutare nella realizzazione dello 

spettacolo per la Shoah che sarà realizzato il 27 gennaio. Con le elezioni, nel 

mese di novembre, si è concluso anche il progetto “Sindaco dei Bambini”. 

Scuola Secondaria di Secondo Grado “Wojtyla”: è stato realizzato il progetto 

“Hackaton” che ha visto impegnate tutte le classi per la realizzazione di un 

podcast che servirà alla nascita della Radio Nazionale contro il Bullismo e 

Cyberbullismo. Inoltre sono intervenuti gli attori per realizzare il “Teatro in 

inglese”. 



Tutti i plessi della “La Nostra Famiglia” hanno vissuto, grazie all’organizzazione 

del docente Turrini, una giornata speciale con l’unità cinofila della Guardia di 

Finanza. 

Il Dirigente cede la parola al docente Raimondi Cominesi affinché possa 

presentare al Collegio un progetto di Lettura, non programmato ad inizio anno, 

che sarà proposto agli alunni di tutti i gradi scolastici dei plessi inseriti alla “ La 

Nostra Famiglia”. 

Il docente Raimondi Cominesi spiega che il progetto prenderà spunto dalla 

lettura del libro “Girco, il canguro- giraffa” scritto da Marcella Manca e illustrato 

da Anna Rossi. Il libro, attraverso l’avventura di Girco, un animale metà giraffa 

e metà canguro, vuole far riflettere sul valore delle diversità e sull’importanza 

dell’inclusione. Grazie alla collaborazione del signor Renato Ghezzi (un 

volontario) gli alunni potranno incontrare la scrittrice e l’illustratrice e vivere, 

con loro, un momento di lettura animata della storia. Inoltre il progetto 

prevederà, a maggio, dei laboratori organizzati dai docenti, con l’aiuto degli 

educatori, che coinvolgeranno gli alunni dell’Infanzia, della Scuola Primaria e 

della Scuola Secondaria di primo grado.  

Il Dirigente, inoltre, chiede al Collegio la disponibilità per realizzare un progetto 

benefico che, come gli altri anni, dovrà coinvolgere tutti i plessi dell’Istituto. Il 

progetto si intitolerà “Cantiamo insieme per la pace” ed è stato presentato alle 

referenti dei plessi durante una riunione di Staff.  Nella mattinata del 19 

maggio, dalle 10,30 alle 11,30, TUTTI gli alunni dell’Istituto si ritroveranno nel 

prato, di via Appiani, per cantare insieme per chiedere la Pace. Le canzoni 

saranno proposte dei docenti di musica (docente Conidi, docente Violi, docente 

Elia e la docente Enrica) che aiuteranno a creare un coro il più possibile 

armonico. Per animare la mattinata è stato chiamato il comico Filippo 

Caccamo. All’evento potranno partecipare liberamente anche i genitori.  

Poiché tale progetto non era stato inserito nella programmazione annuale, il 

Dirigente chiede l’approvazione. 

Il progetto viene approvato all’unanimità dal Collegio. 

 



3) Presentazione protocollo di Istituto Anti-Bullismo 

Il Dirigente spiega che per la legge del 19 maggio 2017 n° 71 tutte le scuole 

sono obbligate a munirsi di un protocollo di Istituto Anti -Bullismo. La 

commissione, nei mesi scorsi, lo ha predisposto ed oggi la referente lo 

presenterà al Collegio per chiederne l’approvazione. 

Interviene la docente Quaranta (Funzione strumentale Bullismo) informando il 

Collegio che il Protocollo è stato stilato da un gruppo di lavoro molto 

collaborativo. In esso sono contenute tutte le procedure che docenti e genitori 

dovranno seguire nel caso in cui si sospettino comportamenti riconducibili al 

bullismo. 

Il protocollo è composto da più parti: 

- La prima parte viene messo in evidenza il significato di bullismo e 

cyberbullismo e le normative in vigore. 

- Nella seconda parte sono spiegate le procedure che i docenti e i 

genitori dovranno attuare in caso si sospetti un caso di bullismo o 

cyberbullismo 

- Nella terza parte sono state inserite le schede che docenti e genitori 

dovranno compilare. 

La docente Quaranta informa che, contestualmente al Protocollo, dovrà essere 

composta anche una commissione che, al momento, dovrà analizzare un 

eventuale caso segnalato e decidere, successivamente, le strategie da attuare 

per risolvere il problema. 

Il Dirigente informa che dopo l’approvazione da parte del Consiglio di Istituto il 

Protocollo sarà pubblicato sul sito e successivamente sarà organizzata una 

serata pubblica per presentarlo ai genitori. 

Il Collegio Docenti approva il Protocollo all’unanimità. 

 

 

 



5) PNNR piano scuola 4.0 Net generation progetto esecutivo 

Il Dirigente informa che sono state pubblicate le linee guide per poter chiedere 

i finanziamenti del PNNR. Viste le specifiche il progetto più corposo sarà mirato 

al rifacimento dell’aula informatica sopra la Segreteria ormai molto vecchia sia 

nell’impostazione sia nelle strutture. Grazie alla collaborazione, gratuita, dell’ex 

collega Nadia Ferrari, è stato disegnato il progetto dell’aula. Il costo 

complessivo per la realizzazione del nuovo spazio e di circa 35.000 euro. 

Con i restanti soldi sarà acquistato un robot che, fisicamente, sarà posto 

nell’aula di robotica della Scuola Secondaria di primo grado Wojtyla ma potrà 

essere utilizzato in tutti i plessi. Inoltre si procederà ad acquistare nuove lim 

per le aule mancanti di tale strumento. 

Il Collegio approva la delibera all’unanimità. 

 

4) Varie ed eventuali  

-   Interviene la docente Orsatti (Funzione Strumentale PTOF) che informa che, 

a febbraio, la commissione PTOF, sarà impegnata nella rendicontazione dei 

progetti. Per tale motivo chiede la collaborazione di tutti, affinchè le varie 

iniziative siano il più possibile messe in evidenza sul sito per darne la 

validazione. La commissione poi, dovrà pensare a come raccogliere tutti questi 

dati in modo ordinato. 

 

 

             Il segretario                                                          Il presidente 

Docente Maria Beatrice Bregaglio                                     dott.sa Orsola Moro 


